

## Se realizó la campaña "Formando conductores del mañana"

Escrito por Administrador  
Sábado, 13 de Mayo de 2017 00:00

---

{besps}secretariageneral13052017|width=215|height=121{/besps}

A través de la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo y por medio de un convenio con Cooperación Seguros, se realizó la campaña "Formando conductores del mañana". La misma consiste en el funcionamiento de una pista de educación vial destinada a niños de entre 3 y 7 años, que recrean caminos urbanos para fomentar el aprendizaje y la concientización de las conductas básicas de seguridad vial. De esta manera los niños no solo se divirtieron, sino que además aprendieron.

La pista fue instalada sobre el playón deportivo ubicado en el parque de la estación de ferrocarril, y los niños concurrieron acompañados por sus maestras.